

that einen solchen Schlag auf das Schaffot, daß ich, obgleich eine halbe englische Meile davon entfernt, vor Schrecken in einander fuhr. — Der Leichnam wurde in einen ungeheuern Kasten gelegt, der schon unten an dem Blutgerüste in Bereitschaft stand, und an einem einsamen Ort vor der Stadt begraben.

8.

Die Königin läßt ihrem Liebling ein Boot machen. Neue Abenteuer am königlichen Hofe.

Die Königin unterhielt sich sehr gerne mit mir von meinen Reisen, und wurde nicht satt mir zuzuhören. Einst fragte sie mich, ob ich nicht auch die Kunst zu rudern und ein Segel zu richten verstände, und ob ich nicht glaubte, daß eine solche Leibesbewegung meiner Gesundheit sehr zuträglich seyn möchte? Allerdings, war meine Antwort, ich habe zwar alle meine Seereisen als Schiffswundarzt gemacht; wenn aber die Noth es erfor-